

[Video] Científicos captan imágenes del extraño pez de cabeza transparente

Investigadores del Acuario de la Bahía de Monterrey lograron registrar al raro pez de cabeza transparente, *Macropinna microstoma*, un ejemplar del que se tienen pocos registros ya que es una de las especies más esquivas al humano .

Anuncio Patrocinado



Este registro del acuario de Monterrey fue gracias a un vehículo operado a distancia (ROV) con el que el grupo de científicos observó al animal, en el video se pueden ver en detalles las facciones y forma de este animal marino, el cual sigue sorprendiendo a los investigadores.



WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El Macropinna microstoma fue descubierto en 1939, pero no fue hasta 2004 cuando hubo fotos y recién el 2009 se publicó el primer video. Esto hace que sea más valioso aún cada registro que se logre tener de la fauna marina.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/12/VID-20211216-WA0087.mp4>

y tú, ¿qué opinas?